

Super-Start-up N26 zieht nach Wien

OPENING

Wien/Berlin.

Die zwei Wiener Max Tayenthal und Valentin Stalf haben heuer Geschichte geschrieben: Ihre Handybank wird jetzt mit 3,1 Mrd. Euro bewertet – damit ist N26 das teuerste deut-



Valentin Stalf.

sche Start-up. Jetzt ziehen die beiden wieder zurück nach Wien: Nach Berlin und Barcelona eröffnen sie heute im Start-up-Center weXelerate im Sofitel am Wiener Donaukanal ihr drittes Tech-Büro in Europa.

Aktuelle Infos finden Sie auf www.businesslive.at